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行车路线：

太行路

-

塔北路

-

影视大道瓮涧桥

往北

-

圆融寺

-

西村

-

青龙峡

焦作

北京西

新乡

鹤壁

安阳

邯郸

邢台

石家庄

保定

8

月

16

日至

31

日，我市增开焦作至北京西的

L16/L15

次始发临时旅客列车，焦

作站

11

时

56

分发车，

20

时

45

分抵京。 返回

22

时

12

分北京西站发车， 次日

6

时

22

分抵焦。 市民可经互联网（

www.12306.cn

）、电话订票号码

95105105

，预定

12

日

以内车票，经各车站售票窗口、代售点可预定

10

日以内车票。

获嘉（仅返程）

焦作始发 开往北京

两大地产联合钜惠!
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路国贤在市级领导干部会议上强调

认真学习领会卢展工在焦调研讲话精神

主动作为积极推进新型农村社区建设

本报讯 （记者麻酩 ） 昨日下

午， 市委书记路国贤主持召开市级

领导干部会议，学习传达省委书记、

省人大常委会主任卢展工莅焦调研

时的重要讲话精神。路国贤强调，卢

展工在我市转型升级和全面推进

“三化”协调科学发展的关键时期莅

焦调研， 是对我们工作的鼓舞和支

持， 也对我们提出了新的期望和要

求，我们深感责任重大。责任不是说

说而已，是表现在工作和发展上的，

有责任就要勇于担当， 就要做出成

绩。 当前，全市各级党委、政府一定

要认真学习领会、 贯彻落实卢展工

在焦调研讲话精神， 借助于卢展工

讲话精神把我们的各项工作继续向

前推进， 持续推进我市新型农村社

区建设， 力争走在中原经济区建设

前列，确保全年各项目标任务落实，

确保全市经济社会快速协调持续发

展，不辜负省委、省政府的期望。

市领导孙立坤、王明德、郭国

明、贾武堂、秦海彬、王长松、甘茹

华、田跃曾、杨文耀、张建设、李立

江、张动天、白富海、宫素清、李世

友、贾书君、牛越丽、胡小平、李海

松、穆玉华、王建国、胡新向、刘东

成、周备锋、孔祥群、杨维军、郝立

富出席会议。

在传达了卢展工在焦调研讲

话精神之后，路国贤要求，要认真

学习、深刻领会卢展工莅焦调研时

的重要讲话精神。卢展工的讲话精

辟、深刻，对于我们做好当前和长

远的工作具有重要的指导意义，主

要体现在： 一是深刻阐述了河南

“四个一” 的发展思路， 即一个战

略———中原经济区发展战略，一条

路子———持续探索走一条“两不三

新”“三化” 协调科学发展的路子，

一个要领———坚持重在持续 、重

在提升、重在统筹、重在为民的实

践要领， 一个形象———以务实发

展树立起务实河南的形象。 作为

领导干部， 我们一定要把握其深

刻内涵，做到心中有数。 二是深刻

阐述了“三化”协调科学发展的重

要性、必要性和紧迫性，特别是用

几个方面的倒逼机制来论述了以

新型城镇化为引领的“三化”协调

科学发展的新路子， 解决了河南

乃至中国最基本的“三农”问题和

城乡二元结构问题。 不发展工业

就无法支持新型城镇化， 不发展

农业就无法保证粮食安全， 卢展

工用几个倒逼机制说明必须加快

发展新型城镇化， 这既是现实的

必然选择，也是形势发展所迫。 三

是深刻阐述了“三化”协调科学发

展的关系问题。 为什么以新型城

镇化为引领？怎样引领？对于引领的

理念问题、细节问题，通过卢展工的

讲话，我们应该有了更深刻的理解。

四是深刻阐述了新型农村社区建设

应把握的重要原则、 操作和运作的

方式。 我们一定要认真把握、学习、

理解新型农村社区建设的重大意

义，按照卢展工提出的“政策引领、

规划先行、突出主体、保障权益、规

范有序、拓展创新、互动联动、一体

运作”的原则要求，注重运作、科学

运作，做好当前工作。 五是深刻阐述

了用领导方式转变促进发展方式转

变的重要问题。 来之不易、 倍加珍

惜，关键在做、持续而为，忠诚履职、

务实发展 。 我们一定要进一步学

习领会卢展工在讲话中对我们提出

的期望， 切实用领导方式转变加快

发展方式转变， 以过硬的工作作风

推动跨越发展。 六是对焦作提出了

新的期望和要求。 “焦作在河南发

展全局和中原经济区建设中具有

重要战略地位和作用，在探索走好

‘三化’ 协调科学发展道路上肩负

重大责任”。 这是对焦作的肯定，与

我市建设经济转型示范市是一致

的，我们要深刻认识理解卢展工的

讲话精神，在经济转型示范市上先

行先试，做出示范，提供经验，不辜

负省委对我们的期望。

路国贤要求， 要主动作为，积

极推进新型农村社区建设。 按照规

划，我市每年都要认真树立一批典

型，做出示范，这就要求我们一定

要持续加强领导力量、 协调力量、

支持力量以及土地和资金力量投

入，让更多的部门参与建设 ，把更

多的精力用在推动新型农村社区

建设上来。 一是要理解新型农村社

区建设的意义。 （下转二版

譹訛

）
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本报讯 （记者杨仕智 通讯员崔红

星、 蒋雪） 在修武县山区， 每天都活跃

着一支有

235

人组成的巡逻队， 对乱砍

滥伐、乱捕滥猎、非法开采、非法建造墓

地、非法野外用火、私搭乱建等违法行为

进行联合执法， 他们上坡下沟， 走村串

户，守护着这片天然“氧吧”。

修武县山川各半， 还是国家级生态

建设示范区、全国绿化模范县、国家级园

林县城和省级林业生态县， 享誉世界的

云台山景区就坐落在该县的北部山里。

由于利益驱使， 一些破坏生态环境和矿

产资源的现象时有发生。 这些问题不解

决， 就会严重影响到云台山景区的可持

续发展和生态修武建设。

修武县有七贤镇、 西村乡和岸上乡

３

个山区乡镇， 涉及山区执法的部门有

林业、国土、民政、规划、森林公安

5

家。

在保护山区生态环境上，林业、国土、民

政、规划、森林公安等部门，都采取了多

种整治措施，但由于“各吹各的号，各唱

各的调”，难以形成合力，效果一直不佳。

为保护山区生态环境，今年年初，该县把

林业、民政、国土、规划、森林公安等部门

各自承担的查处野外用火， 盗伐滥伐林

木，偷埋乱葬、乱建公墓，采石、采矿、取

土， 未批先建和边批边建等违法违规行

为的“五大责任”整合起来，成立了山区

综合执法办公室，由

３

个山区乡镇、

5

家

综合执法办公室成员单位和巡逻队员组

成。 这支山区“流动大军”和综合执法办

公室，负责查处山区非法野外用火，盗伐

滥伐林木，偷埋乱葬、乱建公墓，非法采

矿取土，未批先建等违法违规行为。

为解决经费问题， 修武县财政每年

拿出

100

万元专项经费， 每月给每位巡

逻队员补助

300

元， 乡镇再补贴每位巡

逻队员

100

元。

“五龙治水”变成“五责合一”后，整

合了相关部门的职能和资源， 彻底解决

了无人管事、无钱办事的问题，使山区生

态环境保护真正落到了实处。

“‘五责合一’ 巡逻队成立以来， 山

区综合执法取得了良好效果， 对破坏山

区生态环境的违法违规行为起到了震慑

作用， 成为了执法人员的 ‘千里眼 ’、

‘顺风耳’。” 修武县森林公安局长兼山

区综合执法办公室主任白建军说， “清

明节前后， 是山区火灾的高发期， 往年

都要发生两三起火情， 今年没有发生一

起火情。 ”

山区综合执法队员马香来对记者说， 实行联合执法后， 山区农民

“靠山吃山、靠水吃水”的传统观念随之转变了，非法野外用火，盗伐滥

伐林木，偷埋乱葬、擅自兴建公墓，非法采矿取工，未批先建等违法违规

行为不见了。
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焦作一中驻村工作队办实事

喜合村两委会有了新家

本报讯 （记者史文生 通讯

员冯晨曦、 黄福兴）

8

月

18

日上

午， 温县祥云镇喜合村新两委会

办公房落成仪式正在举行。喜上眉

梢的该村党支部书记兼村委会主

任吕建安，忙着招呼前来道贺的客

人，并不时感慨道：“这多亏了焦作

一中驻村工作队，帮俺村两委会建

起了一个新家。 ”

喜合村两委会一直在上世纪

60

年代建的老房子里办公， 由于

村内经济基础薄弱，多年来从未修

缮，大多办公用房是危房，部分房

屋已经倒塌。为两委会安个“新家”

成了群众最关注的事，也是挂在两

委会成员心头的一件大事。

“走百乡进千村访万户”下基

层大走访活动在温县开展后，焦作

一中驻村工作队来到了喜合村。刚

到该村，工作队便和村干部一道走

田间、入地头、访农户，了解村情，

帮助村民排忧解难，该村的新两委

会办公房建设也纳入了工作队帮

扶实事的“框框”。工作队与村委会

成员一道订规划、选地址、抓建设。

资金缺口大，工作队送来了

2

万元

帮扶资金，并组织村内筹资，向村

干部、党员借资。 在工作队的帮扶

下，仅用

2

个月时间，投资

14

万余

元的新两委会办公房便落成了，计

生康检中心、文化活动中心等也一

应俱全。工作队又送来了部分体育

体育器械，为群众休闲健身提供了

方便。

用 实 力 书 写 传 奇

——— 解放军第九十一中心医院骨科跨越式发展侧记

本报记者 陈作华

当你不幸受伤骨断筋离时， 当你关节

劳损僵硬疼痛时， 当你骨髓发炎经久不愈

时， 当你脊柱弯曲步履蹒跚时……如果你

找对了医院， 遇上了技术高明且对你负责

的医生，那么你还是幸运的。

在解放军第九十一中心医院， 无数个

不幸的人从四面八方来到这里， 又深感庆

幸和满怀感激地离开这里。 该院的骨科病

房， 每天都在演绎着现代医学再造健康肢

体的神奇故事。

显微技术， 让数千个可能

截肢的人保住了肢体

当人类历史进程走到

20

世纪

60

年代

时，断肢再植在我国方从梦想变为现实。然

而，在地市级医院中，因血管吻合重建血液

循环的技术不过关， 大多数医院都相继放

弃了这项治疗。

“离断的肢体如果不能就近在最短时

间内再植，那么只能做截肢处理。身为军队

医院，为兵为民、救死扶伤，是我们的天职，

我们必须拥有这项技术！”九十一医院领导

班子果断决策。

派出医生到全军创伤骨科中心和全国

显微外科顶级医院进修， 购置最先进的显

微设备， 九十一医院显微技术于上世纪

90

年代从骨科发轫而起， 并相继普及到

普外、胸外、脑外、妇产科等临床科室。

显微技术，改变了传统手术的“粗放

型”操作模式，更精细、更完美的手术理

念应运而生。 与此同时，以往不可能保住

的离断肢体被再次复活。

2005

年春节期间， 博爱县一个

7

岁

男孩在燃放爆竹时发生意外伤害。 孩子

左手食指、中指完全被炸碎，手掌四分五

裂，拇指与手部分离，仅与前臂抽脱的肌

腱相连。

拇指是手指中功能最重要的指头 ，

幼小的年龄如果失去拇指， 那么将造成

终身残疾。 然而手掌都没有了，拇指往哪

接？

“寄养”！ 把血肉模糊的手掌寄养在

本人肚皮下，把“无家可归”的拇指掌骨

寄养到大腿内， 把残存的拇指寄养到另

一只手的腕部……等它们休养生息一段

时间后，进行手掌修复、拇指重建。

骨科一区主任、主任医师、硕士研究

生倪国骅在为孩子作清创处理时，脑中冒

出了这个高风险、高难度但又对患儿高度

负责的治疗思路。

4

周后，利用腹部皮瓣对手掌和断指

残端进行修复。

2

个月后，拇指重建手术

开始。 手术分

3

个小组同时进行。 取出掌

骨，用胳膊带血管皮瓣逆行反转包裹裸露

的掌骨，将皮瓣血管与拇指动、静脉吻合，

建立供血系统；利用手掌残存肌腱建立拇

指屈指肌腱和伸指肌腱；利用食指、中指

手掌部残存神经转移重建拇指神经……

历时

7

个小时的手术，一个外观良好的拇

指重新回到孩子手上。

术后连续观察，拇指血运良好，颜色、

温度正常。

14

天后拆线。 半年后，拇指运

动功能恢复达到满意程度。 医生回访时，

孩子用拇指重建的手端茶倒水，玩耍取物

自如。

“我们如果不掌握显微技术，这种肢

体寄养和皮瓣移植将难以完成， 那个孩

子的拇指重建也无从谈起。近年来，我们

利用显微技术， 已使得数千人避免了截

肢。 ”倪国骅说，“如今，我们已经拥有了

一支技术娴熟、 整体水平较高的显微团

队，

30

多名骨科医生中有一半以上都能

熟练掌握显微技术。 大家在所有直视手

术中都强调显微意识， 即使不用显微镜

也习惯于用显微技术操作， 整体手术水

平上了一个新台阶。可以说，显微技术让

骨科治疗锦上添花。 ”

拔“骨”助长，让经久不愈

的骨髓炎患者病除骨愈

世上有“拔苗助长”的人，但“拔骨助

长”却鲜有耳闻，更不曾听说过为了治疗

骨髓炎而先将其正常的骨头断开的事。

但是，九十一医院就这么做了，而且疗效

甚好。

这种疗法被称作骨搬移或骨延长治疗

骨髓炎法。 在全省率先把这种疗法用于临

床的就是解放军第九十一中心医院骨科。

2009

年

5

月，一位从信阳来焦打工的

60

岁老汉入住该院骨二科。 患者于

5

年前

因左小腿骨折在其他医院做了切开复位内

固定手术。 术后，患肢发生骨髓炎，原治疗

医院为其实施二次手术，去除内固定钢板，

改为体外固定。

然而，断肢骨髓炎并没有消退，反而愈

加严重， 患者小腿形成

3

个窦道， 迁延不

愈，流脓流水，恶臭难闻。 常规的疗法已经

难以奏效，《中华骨科杂志》 曾报道过北京

某医院可采用骨搬移法治疗此病， 但一打

听，手术费

20

多万元，患者无力支付高额

费用。

骨科二区主任李贵山没让病人去北

京，他自己去了。 找教授取经，购买所需器

材，他决定在焦作开展此项手术。

患者胫骨病坏部分被截去了

9

厘米。

然后，在胫骨上端正常部位实行人为切开，

并安装可向下牵引的外固定架。 术后一周

开始，每天向下拉伸

1

毫米，促使健康的骨

头向下延伸生长，如此拉伸持续

3

个月。半

年之后，

X

光片显示，病骨切除的两端基本

吻合。一年后，患肢新生骨质与健侧达到一

致，患者能够正常生活和劳动。

无独有偶，博爱县个体户赵某，也是在

该院接受了此种疗法而结束了长达

10

年

骨髓炎病痛折磨的人。

赵某于

1989

年在小腿骨肿瘤切除后

继发骨髓炎， 至

2010

年来到九十一医院

时，患肢因骨头坏死萎缩导致胫、腓骨关节

脱位，病腿较健侧短了

8

厘米，患者架着双

拐才能勉强走路。

（下转二版

譺訛

）

隍

昨日， 中原吉凯恩气缸套

有限公司的员工在对气缸套进行

网纹检测。 该公司目前正在实施

的年产

45

万支欧

VI

气缸套技术

升级项目完成后， 其所有气缸套

产品将全部满足欧美

2013

年排

放标准。 本报记者 赵耀东 摄

邗8

月

16

日，工人师傅正在

位于武陟县新奥交通清洁新能源

煤层气液化综合物流项目现场安

检设备 。 该项目总投资

10.5

亿

元， 一期工程建设的

3

座

LNG

加气站和

1

座

LNG

液化工厂将

于本月底竣工投产。

冯小敏 李新有 摄


